Sechzigster Jahresbericht der Stiftung Pro Augusta Raurica: 1. Januar 1995 bis 31. Dezember 1995

Objekttyp: AssociationNews

Zeitschrift: Basler Zeitschrift für Geschichte und Altertumskunde

Band (Jahr): 96 (1996)

PDF erstellt am: 13.09.2024

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Sechzigster Jahresbericht der Stiftung Pro Augusta Raurica

1. Januar 1995 bis 31. Dezember 1995

Stiftungsrat

Gegenüber dem Vorjahr erfuhr die Zusammensetzung des Stiftungsrates eine Mutation. Die vakante Stelle des Delegierten der Gemeinde Augst wurde neu mit Herrn Hansjörg Steiner besetzt. Die restlichen Mitglieder stellten sich auch für das Jahr 1995 zur Verfügung: Dr. Hj. Reinau (Vorsteher), Prof. Dr. L. Berger (Statthalter), K. Mohler (Kassierin und Schreiberin), lic. phil. A. Kaufmann-Heinimann (Beisitzerin), Dr. Chr. Jungck (Beisitzer), H. von Graevenitz (Delegierte des Kantons BL), Dr. R. d'Aujourd'hui (Delegierter des Kantons BS) sowie Dr. A. Furger (Römerstadt Augusta Raurica) mit beratender Stimme.

Der Stiftungsrat befasste sich im Berichtsjahr mit seinen traditionellen Aufgaben, u.a. mit den Vorbereitungen von Veranstaltungen und mit der Finanzierung von Publikationen über Augst und Kaiseraugst.

Veranstaltungen

An Stelle der traditionellen Frühjahrsführung wurden unsere Kontribuentinnen und Kontribuenten am 29. April zur Eröffnung des renovierten Stadttores im Osten von Augusta Raurica eingeladen. Als besondere Attraktion wurde den Teilnehmern eine Kostprobe des römischen Getreidebreis, der puls, serviert.

An der Herbstführung vom 23. September machte uns Herr Dr. Alex Furger anhand von eigenen Analysen und praktischen Gussund Schmiedeversuchen mit neuen Erkenntnissen über die Verarbeitung von Bronze und Messing im römischen Augst bekannt.

Am 21. November sprach im Kollegiengebäude der Universität Herr lic. phil. Thomas Hufschmid über «Archäologische Arbeiten im römischen Theater von Augst – neue Befunde und Perspektiven».

Der Vorsteher: Hj. Reinau